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本报讯 !记者 刘俊

礼"#我市蔬菜种植面积已
达

!#"

万亩$ 年生产蔬菜
$%"

万吨以上$已形成了一
定规模% 但品种有待进一
步提高$ 种植结构仍需调
整% &全市蔬菜产业发展研
讨会

%

日举行$ 有关专家
就蔬菜产业发展形势做了
认真分析%

与会的
%"

多名全市
蔬菜贩运' 种植大户及龙
头企业代表认为$ 郑州蔬
菜产业已成为种植业内部
发展速度快'经济效益好'

对农民增收贡献大的产业
之一%但要做强蔬菜产业$

还要从蔬菜基地建设 '产
业升级'生产技术'产品质

量安全'市场流通'突发灾
害应对技术和对策等方面
进行深入研讨%

市农业局有关负责人
介绍$ 目前全市无公害农
产品生产基地

!""

多万
亩$ 年生产蔬菜

$%"

万吨
以上$无公害'绿色和有机
农产品品牌达

$""

个% 通
过严把生产关' 批发市场
准入关和零售市场检测
关 $确保了全市 #菜篮子 &

安全% 但蔬菜产业结构有
待进一步调整$ 今后市农
业部门将加快新品种选育
和新技术的研究开发力
度$ 大力推广使用无公害
生产技术$ 提高蔬菜的产
量'质量和效益水平%

今冬登封有望集中供暖
,- %./01'

本报讯
&

记者 张丽霞 通
讯员 魏荥

'%

日$随着登封市集
中供暖项目的开工奠基$ 预计
今冬该市市民有望用上暖气%

为改善城镇居民生活条
件$保护城市环境$提高旅游城
市的品位$ 登封市与中原环保
股份有限公司联手就城市集中
供暖进行合作( 中原环保股份
有限公司在登封市成立中原环
保热力登封有限公司$ 负责登
封市城市集中供暖项目的投资

建设和运营维护%

据中原环保股份有限公司
相关负责人介绍$一期项目计划
供热面积

$""

万平方米$建设热
力站

$$

座$ 主干管线为
!()$

公
里$管网长度

(*)$

公里$热源主
要来自登电集团热电公司%该项
目计划总投资

!""+,)!+

万元$项
目实施后$可替代登封市供热中
心区内的

#(

台小锅炉$ 每年可
节约能源约

-%+()#

吨标准煤$可
减少烟尘排放量

("*)%,

吨%

责编 谭文国 编辑 马艺波 校对 孔媚媚
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今年升学形势

今年全国普通高校招生
+--

万人$较去年增
长

%.

% 我省招生计划为
+")$

万人$增长
!!.

% 据
杨智磊估测$我省近几年普通高校招生报考人数
会持续增长$招生计划不会有大的变化$升学压
力还很大%他希望广大考生和家长把握好这次填
报志愿的机会$做出理性选择%

参考往年信息

今年我省填报志愿仍分两次进行%第一次在
高考之后'公布成绩之前$填报提前录取的本'专
科院校和本科一'二批院校志愿)第二次在公布
成绩之后$填报本科三批'高职高专一批'高职高
专二批志愿%

杨智磊建议$考生填报志愿要学会利用各高
校往年报考和录取信息$把上一年度乃至过去

$

至
(

年的报考'录取情况作为重要参考% 大多数
学校报考生源状况有一定的稳定性$大起大落的

情况也有$但毕竟很少%

除了考虑总分之外$还要考虑相关学科成绩%

高校在录取时$有的对相关学科成绩有明确要求$

选报志愿时要注意%如果某科成绩过低$达不到院
校录取要求$即使总分较高$也有可能被退档%

考虑经济状况

杨智磊表示$高校办学形式多样化使招生收
费也呈现较大差别$填报志愿时还要综合考虑收
费标准与家庭经济承受能力$量力而行% *专业目
录+中公布了各专业的收费标准$这个标准只是
学费$其他如住宿费'奖贷学金等情况$可在学校
招生章程中查阅了解%

对于家庭条件不是很好的考生来说$上军校
是最佳选择$不用交学费$连吃饭'穿衣的问题都
解决了% 即使不能上军校$普通高校的国防生也
是不错的选择$国防奖学金的补助基本上可以解
决学费问题% 当然$军校生和国防生招生计划都
很有限$而且对身体条件也有较高要求$如条件

不具备$可以考虑免费师范生和其他收费较低的
师范类院校和专业%

重视专业选择

杨智磊建议$考生填报志愿不仅要注意选择
高校$还要重视专业的选择% 如果你的成绩在所
选高校中不是占有绝对优势$就一定要将专业志
愿适当分散$合理搭配% 还要考虑#是否同意调剂
专业&$如果考生对选报院校非常满意$就要充分
发挥#是否同意调剂专业&的作用%

把握补录机会

在每批次录取过程中$对按考生志愿全部投
档之后生源不足的院校$ 面向社会公布计划余
额$公开征求志愿% 考生要把握住每次机会$尤其
是缺额较大的院校还有降分录取的机会%

录取结束后$分数较低'未被任何高校录取
的考生$可以关注九月份新生报到入学后的专科
层次的补录工作%

本报讯 !记者
覃岩峰" 昨日是高
考的第一天$ 为让
考生和家长了解招
生计划和形势 $把
握录取机会$ 本报
记者就填报志愿和
升学有关问题 $采
访了省招生办公室
主任杨智磊%

灾难终将过去
友爱精神永存

!上接第一版"

#政府之所以采取人员转移避险这样的措施$唯一
的目的就是保证大家安全$ 确保每一个人在泄洪当中
不出现危险% 这是第一位的% &

#您老人家都跑了三趟四川了,,&一个小伙子是
有心人$#您要保重身体% &

#我是应该的%&温家宝看着大家说$#你们能理解$

我们心里就踏实了% &

他放心不下$一边用目光环视大家$一边询问(#可
能时间久了$大家心里有点烦躁- &

#能够克服$能够克服% &一位女同志连声说%

#这是国家的一场大灾难$也是对每个人的一场大
磨难%&温家宝说$#如果过一两年我们生活完全恢复正
常$大家回忆起这些日子$也是一生难忘的% 是吧- &

#是的% &

#如果想到这个$心灵也就能相通了$有些困难也
就能克服了% &

#对% &

温家宝接着来到警务室$ 看望正在执勤的公安
民警% 听说这段时间的刑事案件'治安案件普遍都下
降了$他十分高兴% 他说$有你们在$大家就安心了$

要注意防火'防盗'防治安事故$让群众安心休息$安
心睡觉%

温家宝在帐篷中穿行$察看帐篷和饮食点$不时和
群众亲切握手交谈$鼓励大家互相帮助$共渡难关%

#你知道为什么要搬到这里来吗- &温家宝问绵阳
普明中学高一女生徐丽川%

#知道% 因为唐家山堰塞湖的问题$所以我们要搬
到这里$以免人员出危险% &

#对$你说得很好% 我们要确保每个人都是安全
的$都不能出危险$所以大家要吃点苦$天气热还要在
这避险% &

随后$温家宝前往美瑞纺织公司安置点看望群众%

道路一侧$全是蓝色的帐篷$温家宝走进其中一个$里
面摆放着一排上下两层的铁床%

*,

岁的毛凤英和
,,

岁的任玉清等老人坐在下铺$正在一起聊天%

#我来看看你们% &温家宝坐下来仔细地向大家询
问情况%任玉清操着浓重的地方口音$指着旁边一位解
放军战士说$我们有解放军照顾$请总理放心% 天气热
得很$当兵的最辛苦$应该熬点绿豆汤给他们喝$买台
电风扇给他们吹%

温家宝十分感动$马上转过头去嘱托地方领导尽
快落实% 起身告辞时$温家宝忽然伸出手放在准备站
起来的毛凤英老人的头顶$帮她挡住了即将碰头的铁
梁,,

在一座帐篷前$

!$

岁的小学六年级学生王师晨主
动问温爷爷(#我们要多久才能回家- &

#我们要保障所有人的安全% 只要洪水一过$就可
以回家% &温家宝亲切地回答%

#我还有一个小小的要求%请您拥抱一下我%&王师
晨提出了一个令人意外的#要求&% 一向喜欢孩子的温
家宝立即伸出双臂$将他抱在怀里,,

环境优美的鹤林山庄$ 目前是绵阳市游仙区职业
教育中心鹤林分校的所在地%绵阳市实施撤离方案后$

这里安置了许多高龄老人% 温家宝走进高龄老人安置
房$几位身着白色

/

恤的学生志愿者在这里照顾十几
位八九十岁的老人%

#多大年纪了-&#吃饭都好吗-&,,温家宝仔细询
问$叮嘱老人们要吃好'睡好$别生病$别中暑% 老人们
对志愿者表示感谢%温家宝说$我们的社会就应该尊老
爱幼%这样做$孩子们从小就懂得爱心$懂得尊敬老人$

在帮助你们的过程当中也受到锻炼%这次灾难太大$天
塌地陷$但是灾难终将过去$困难终将过去$而人和人
之间的友爱精神会永远存在下去%你们看$这个地方是
孩子们帮助老人$我刚才去的地方是解放军帮助老人%

这样一种精神力量$是我们的财富% 有人在$有这种团
结互助的精神在$还有什么不可以克服的困难-

还差
*

天就满百岁的陈佳珍老人$ 在托老所住了
+

年% 这次为防止堰塞湖灾害的威胁$ 也被转移到这
里% 温家宝双手合十$向老人提前祝寿$并俯下身子坐
在床边贴着老人的脸大声说$祝您健康长寿% #你要努
力工作啊% &老人握住温总理的手说% #听你的话$我会
努力工作的%&温家宝认真地对老人说%现场一片笑声%

走进一个凉棚$许多老人在喝茶'下棋'打牌%温总
理和大家互致问候%

*%

岁的李发科老人戴着老花镜$

正在写一封给解放军和志愿者的感谢信%

#你看$.感谢医疗队$感谢政府$感谢卫生站,,

生活安排$一日三餐$天天翻新/,,写了不少了% &温
家宝拿过信纸念道%

#我给你写几个字% &温家宝拿过笔$将信纸翻过
来$一笔一画在上面写下几行字(#尊严$刚强% 在这场
大灾难中$我们的国家'人民'军队表现出了无比的尊
严和刚强% &

随后$温家宝前往唐家山堰塞湖抢险指挥部$看望
水利专家$现场指挥部署除险工作,,

新华社四川绵阳
%

月
,

日电

用行动影响别人
作为市爱卫办的一名工作人员$ 不知不觉就会

把工作带到生活中%

周末与朋友小聚$一向随意的老同学$随手将用
过的纸巾扔向饭店干净的地板% 我见状$ 赶紧捡起
来$并抓住机会大讲#垃圾不落地&的内容%从郑州创
建卫生城市'文明城市的不易$到养成卫生文明好习
惯给市民带来的好处$娓娓道来%老同学不好意思地
笑着对我说(#知道你工作认真$ 但没想到都认真到
餐桌上了%有你如此认真的老同学的影响$看来我的
这个坏毛病还真得抓紧改了%&其他同学也都被我的
#演说&所打动$表示要大力支持#垃圾不落地&活动$

不仅自身做好这项工作$ 还要劝阻周围的人共同参
与做好这项工作%

工作日督察中$在等红绿灯时$我前面一辆轿车
的后窗里$一个纸团划出一个漂亮的弧线落到地面%

我赶紧拿着备用的纸袋$打开车门$将纸团拾起% 看
见随手扔掉的纸团被我捡起$ 车内那名白净的女子
迅速合上了车窗玻璃%透过车窗玻璃$那女子甩着长
长的头发$扭过了脸$我不知道是轻蔑与不屑$还是
不安与羞愧% 钱 辰

嵩山路将设公交专用道
:;<= >?@A !#.BCDE

本报讯 !记者 裴其娟"昨
日$记者从有关部门了解到$嵩
山路!建设路0长江路"近期将
实施改造$ 实现机动车与非机
动车隔离行驶$ 并将增设公交
专用道%

嵩山路!建设路0长江路"

全长
#-,#)(

米$ 其中建设路至
伊河路段现状为一幅路$ 机动
车与非机动车混行$ 既不安全
又影响通行速度% 改造后$嵩山
路!建设路0伊河路"规划红线
宽

#!

米$ 其中机动车道宽
$#

米$ 两侧各
$

米宽隔离带'

$)+

米宽非机动车道 '

#

米宽人行
道% 嵩山路!伊河路0长江路"

规划红线宽
#!

米$其中机动车
道宽

!#

米$ 两侧各
!)+

米宽绿
化带'

%)+

米宽慢车道'

+)+

米宽
人行道% 根据规划$嵩山路!建
设路0伊河路" 保持现状断面
不变$ 在最外侧机动车道设置
公交专用道$嵩山路!伊河路0

长江路" 在非机动车道内设置
公交专用道% 同时$将在嵩山路
与建设路'航海路'长江路三个
交叉路口设置渠化岛%

据介绍$目前$嵩山路道路
规划正在公示阶段$ 市民如对
公交专用道设置有意见$ 可在
!#

日前拨 打 市 规 划 局 电 话
%,!**+$%

进行反馈%

拉响警笛
急送考生

本报讯
&

记者 陈亚洲 通讯员 申

松 文
0

图 "昨日将近
-

(

""

$新密市交
巡警大队一巡逻民警拉响警笛$ 将一
考生准时送进考场%

昨日将近
-

(

""

$ 新密市公安局
交警大队五中队民警黄留军 $ 驾驶
喷有 #高考服务车 &字样的警用摩
托车正在青屏大街巡逻 $突然看见
一学生举着准考证向自己挥 手 (

#叔叔 $我是考生 $快带我去市直二
初中1 &

据了解$该考生姓韩$当时错过了
公交$只好硬着头皮一路跑来%民警二
话没说$ 用警用摩托载上考生拉响警
笛向考场疾驰$ 终于赶在开考前将考
生准时送进考场!如图"%

猛赶八分钟
取回身份证
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$高考即将开始 % 一位女同学急
匆匆地从上街区峡窝实验高中的考场内跑
出来$ 并与等待在考点外的一名中年男子
急切地说着什么%

正在执勤的上街公安分局交巡警大队
教导员许延鹏立即上前询问$得知女学生刘
某进入考场后$ 突然发现身份证忘在了家
中% 万分焦急的她一时不知该怎么办$就跑
出来和父亲商量%

距考试开始只有短短的
!"

分钟1 为确
保考生顺利参加考试$许延鹏安慰这位女同
学不要着急$同时迅速发动警车带着考生家
长疾驰而去%
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分$警车回到考点% 刘某的父亲
将取来的身份证交到了女儿手中%
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截至昨日!我市在安县已建成安置房
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套" 图为援川建设者顶着烈日紧张施工" 本报记者 唐 强 摄


